

Aux
Responsables de l'Association
« ENFANTS DE LA RUE »

Objet : Quelques informations et une demande

Chers Bienfaiteurs,

En cette nouvelle année 2016, je suis très heureuse de vous écrire pour vous souhaiter beaucoup de bonheur. Le cœur bondé de joie, mes parents et moi-même, vous vous sommes très reconnaissants pour tous les bienfaits que vous avez faits. Des aides financières périodiques durant des années, des dons en nature de toutes sortes. En tout cela depuis mes petites classes jusqu'en Terminale. Actuellement, je suis en TA, et je compte bien réussir mon BACC d'un coup. A ce propos, si ce n'est pas trop vous demander, je vous supplie de me tendre encore la main pour mes études universitaires. La raison en est malheureusement simple, mes parents arrivent à peine à subvenir à nos besoins. La cherté de la vie à Madagascar, de son côté ne cesse de faire des ravages.

Je vous terminer ma lettre en vous remerciant beaucoup.

Que Dieu vous bénisse. Union de prières.

Annick

Annick en 2002



Annick en 2015



HISTORIQUE

Randriatsitohaina Vololonirina Annick - Née le 01 juillet 1998

Annick est arrivée chez nous en 2002...

Jusqu'à présent, où elle est classe de Terminale, elle est toujours suivie par une seule marraine!